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di FEDERICO DEL PRETE

«ILCOMUNEha lavorato benis-
simo su Mobike e Car sharing,
ma ora superi l’ultimo pregiudi-
zio e dia via libera alla costruzio-
ne di nuovi parcheggi in centro
storico». La richiesta arriva da
Giancarlo Raggi (nella foto), pre-
sidente di AnceBologna, il Colle-
gio dei Costruttori: «I tempi sono
maturi, le imprese sono pronte a
presentare i loro progetti».
Presidente Raggi, che cosa le
suggeriscono idati diaffluen-
za dei parcheggi a sbarra in
città?

«È evidente che c’è un problema
mai affrontato: l’assessore Priolo
ha fatto benissimo sul versante
dellamobilità condivisa e su quel-
lo del trasporto pubblico, ma ha
evitato il tema dei parcheggi».
‘Insieme Bologna’ propone
di costruirne di piccoli e inter-
rati. Condivide?

«Il consigliereGiulioVenturi ave-
va proposto un ordine del giorno
per sbloccare la realizzazione di

strutture piccole e medie, diffuse
su tutta la città. Aveva ragione,
peccato che la sua idea sia stata
bocciata».
Che vantaggi avrebbero?

«Primo: libererebbero le strade
dalle auto. Secondo: dato che in
prospettiva c’è il pagamento della

sosta per le seconde auto, avrebbe-
ro da subito unmercato. Terzo: le
aziende sono pronte, abbiamo già
fatto delle ipotesi di dislocazione.
Insomma, il tema è stramaturo».
Nonper il Comune.

«Auspichiamo che cambi idea.
Avevamo chiesto all’assessore di
anticipare i tempi per consentire
alle nostre imprese di avanzare
delle proposte primadella presen-
tazione del Piano della Mobilità,
invece resiste quella diffidenza
nei confronti del partenariato
pubblico-privato».
Provi a convincere l’assesso-
re.

«SecondonoiBologna hauno spa-
zio importante per parcheggi per-
tinenziali di questo tipo, soprat-
tutto se si unisce un rigoroso con-
trollo della sosta in strada e una
politica di prezzi: un’ora in super-
ficie deve costare come un giorno
in sotterraneo, come accade in
Nord Europa. I tempi stringono,
se aspettiamo ancora rischiamo
di dover slittare ancora una volta
alla prossima amministrazione».
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Sosta, la ricetta dei costruttori
«Necessarie strutture pertinenziali»
Raggi, presidente dell’Ance: «Così si tolgonomacchine dalle strade»

COSTI
NELLESTRUTTUREPIÙCARE
(PIAZZAOTTOAGOSTO, SANT’ORSOLA)
IL TICKETÈDI 2,6 EUROALL’ORA

I CIVICI
‘INSIEMEBOLOGNA’ PROPONE
LAREALIZZAZIONEDI IMPIANTINONGRANDI,
AUTOMATIZZATI, INTERRATI EDIFFUSI»

CONDIZIONE
«Leaziende sono pronte
Ma c’è ancora diffidenza
sul ruolo dei privati»

QUANTO rendono i
parcheggi degli ospedali?
Il consigliere civico Gian
Marco De Biase (Insieme
Bologna) ha ottenuto i dati
del Rizzoli e del Maggiore.
Per il primo «sappiamo
solo i numeri relativi alle
strisce blu di via Codivilla,
perché delle aree sosta
interne, private, non si
conosce il dato
complessivo». Da gennaio
2017 all’agosto scorso, i
parcometri di via Codivilla
hanno raccolto 213mila
euro. Le tre aree sosta a
pagamento vicine al
Maggiore – Largo Nigrisoli
Via dell’Ospedale e Prati di
Caprara – hanno incassato
(stesso periodo)
1.073.186,20 euro.

IncassiRizzoli
eMaggiore
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